





# 全国ストライキを背景として 佐藤訪米を羽田で粉碎せよ!

## 10・21公然たる労働者政治ストの開始と街頭戦、ブルジョア社会を震撼! 11・13から全国でストを爆発させ、16・17佐藤訪米を粉碎せよ!

### 政治的頂点を震撼させた工場からの反乱 と街頭闘争

#### プロレタリアの政治奮

#### 社会と闘争を了

10月21日、東京の工場から反乱の火が燃え上がった。それは、労働者政治ストの開始を告げるもので、日本の労働運動史上、空前の政治的頂点を震撼させた。この反乱は、単なる経済的ストライキを超え、労働者が政治的主張を表明する場となった。街頭で展開された闘争は、ブルジョア社会に大きな震撼を与えた。

この反乱の背景には、戦後日本の労働環境の悪化と、労働者の政治的意識の高まりがあった。労働者は、単に賃金や労働条件の改善を求め、なくして、社会主義的イデオロギーを掲げ、政治的行動に出た。これは、日本の労働運動が、従来の改良主義から、政治的行動へと転換したことを示している。

この反乱は、労働者階級の政治的成熟を示し、社会主義的イデオロギーの浸透を明らかにした。労働者は、単なる被支配者としてではなく、社会の主体として行動するようになった。これは、日本の労働運動史において、重要な転機となった。

